

Ein Leimersheimer auf Erfolgskurs

Patrik Zupancic fährt Vorlaufrennen zur IDM



Patrik wird auf dem Lausitzring zeigen was er kann.

-Foto: red

Im Rahmen der Internationalen Deutschen Motorradmeisterschaften (IDM) Saison fährt der 15jährige Patrik Zupancic aus Leimersheim im ADAC Junior Cup bis 125 ccm mit. Patriks Motorsportkarriere begann im Sommer 2007 als Hobby mit Pocketbike fahren („Taschen-Motorrad“). Schließlich wurde aus dem Hobby mehr und Patrik startete in der Saison 2008 bei der deutschen Pocketbike-Meisterschaft. Nach sieben spannenden Rennen im gesamten Bundesgebiet errang Patrik in der

Saison 2008 den 3. Platz, mit nur einem Punkt Differenz zum Zweiten in der Klasse Senior B. Nach einer sehr erfolgreichen Saison im Motorrennsport wagte Patrik den Schritt in die 125 ccm Klasse. Ein erstes vielversprechendes Renntraining in Barcelona auf dem „Circuit de Catalunya“ absolvierte er auf einer Aprilia RS 125. Ende März steht das nächste Training in Frankreich und eine Woche später in Italien an.

Am 26. April ist es dann soweit: Patrik wird zu seinem ersten Ren-

nen am Lausitzring antreten. Insgesamt wird der junge Rennfahrer noch einige Vorlaufrennen zur IDM absolvieren und einen Vorlauf bei der WM Moto GP am Sachsenring.

Als Hauptsponsor unterstützt die Zimmerei Zupancic in Rülzheim Patriks kostenintensiven Sport. Unterstützt wird er außerdem vom ADAC Pfalz und der Regionalen Schule in Rülzheim. (red)

Weitere Informationen:
www.PatrikZupancic.com